

# PELATIHAN LITERASI DIGITAL BAGI GURU SD DI BANTUL

Oleh: ALI MUHTADI, DKK

## ABSTRAK

Literasi digital merupakan satu dari enam literasi dasar yang harus dikuasai siswa pada zaman sekarang. Literasi digital yang diterapkan di Sekolah Dasar (SD) berhubungan erat dengan pengimplementasian dari pencaanangan Gerakan Literasi Sekolah (GLS) yang sudah dijalankan pemerintah. Peran guru dalam gerakan literasi disekolah yaitu guru sebagai sebagai teladan, guru sebagai motivator, guru sebagai fasilitator dan kreator, menyediakan sarana dan prasarana, dan menyediakan reward dan punishment. Beberapa peran ini memastikan dapat meningkatkan budaya literasi dikalangan peserta didik. Oleh karena itu, guru harus memiliki kompetensi literasi digital terkait manajemen informasi, kolaborasi, komunikasi dan berbagi pengetahuan dan etika, serta evaluasi dan penyelesaian masalah. Namun sayang berdasarkan hasil penelitian secara umum sebagian besar guru SD belum memiliki literasi digital yang memadai. Hal itu sebagaimana hasil penelitian yang dilakukan oleh Fatimah Nur Ismiyasari, dkk (2020) yang menunjukkan bahwa salah satu problematika pembelajaran literasi siswa sekolah dasar di era new normal diantaranya yaitu; kurangnya penguasaan guru dalam penggunaan teknologi digital.

Untuk mengatasi masalah tersebut, maka dilakukan kegiatan pelatihan kepada guru SD tentang integrasi teknologi digital dalam kegiatan pembelajaran. Oleh karena itu, kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi sasaran, yaitu :Peserta pelatihan 59 guru SD di Wilayah Kabupaten Bantul memiliki pemahaman terkait konsep literasi digital, dan strategi pelaksanaan Gerakan litrasi digital di sekolah, serta memiliki kemampuan mengintegrasikan teknologi digital dalam kegiatan pembelajaran di sekolah. Kegiatan pelatihan ini telah dilaksanakan pada tanggal 29 Juli – 28 Agustus 2023. Materi yang dilatihkan mencakup: Literasi digital, Pembelajaran Digital di SD, Personal Branding melalui Media Digital, dan Pengembangan Modul menggunakan Media Canva.

Kata Kunci: *Media Digital, Pembelajaran SD*